

A21

Bewerbung

Initiator*innen: Jens Steiner (KV Borken)

Titel: Jens Steiner

Foto



Angaben

Alter: 48

Geschlecht: m

Kreisverband: Borken

Warum kandidierst du, wofür stehst du? (Begrenzung auf 2.500 Zeichen)

Liebe Freund*innen,

früher haben sie sich im Rheinland erzählt: hinter den sieben Bergen bei den sieben Zwergen, da wohnen die Westfalen. Oder irgendwo hinterm Mond. Dieses Bild von ‚Restfalen‘ ist gnadenlos überholt. Von Borken bis Siegen ist Westfalen der starke Querschnitt durchs Land: innovativ, kreativ, vielfältig, anpackend. GRÜNE in Westfalen sind heute mittendrin statt nur dabei. Doch wir können noch viel mehr. Daran will ich mit Euch gemeinsam arbeiten!

Wir wollen bei den anstehenden Wahlen diese Position als starke Kraft in Westfalen verteidigen und ausbauen - auch stets inhaltlich begründet. Mit meiner langjährigen Erfahrung aus der Arbeit in Kreisvorstand und Kreistagsfraktion im Kreis Borken möchte ich in den nächsten zwei Jahren als Beisitzer im Vorstand einen Beitrag leisten, unserer Partei, Abgeordneten und Mandatsträger*innen in Westfalen den Rücken zu stärken und durch Dialog und Vernetzung den weiteren Ausbau grüner Politik unterstützen.

Westfalen als Region des guten Lebens

Westfalen klimaneutral zu gestalten beschäftigt uns in allen Bereichen. Mich interessiert dabei besonders die Transformation der Wirtschaft und wie wir diese riesigen Veränderungsprozesse mit den Beschäftigten und Unternehmen vor Ort gestalten können. Wie schaffen wir eine lebenswerte Region mit bezahlbarem Wohnen und nachhaltiger Mobilität? Das sind Themen, die ich gerne stärker aus westfälischer Perspektive diskutieren und dazu mit Verbänden, Gewerkschaften und Betrieben zusammenarbeiten möchte.

Superwahljahr 2025 – Gekommen, um zu bleiben

Die Erfahrungen, die ich in der Parteiarbeit und der Steuerung unzähliger Wahlkämpfe gesammelt habe, will ich so einbringen, dass wir mit der bestmöglichen Vorbereitung in das „Superwahljahr“ gehen können. In einer wachsenden Partei ist mir dabei die Einbindung der Mitglieder durch ansprechende Formate sehr wichtig. Ich möchte im Bezirksvorstand mehr Angebote für politische Kampagnen und Austausch der Kreisverbände schaffen. Mit dem Westfalen Wahlkampfteam zur Europawahl - in dem ich aktiv mitgearbeitet habe - haben wir einen ersten Schritt in diese Richtung unternommen. Ein Konzept mit Zukunft! Hier gilt es anzusetzen und weiter auszubauen. Gerade bei dem Austausch von Ideen und Erfahrungen, bei der Erstellung von Social Media Content und der gemeinsamen (und auch günstigeren) Beschaffung und Erstellung von Werbemitteln sehe ich hier großes Potential für uns alle.

Dafür stehe ich, und dafür bitte ich um euer Vertrauen.

Euer Jens

- Ich bin Jens, 48 Jahre, Berater für Kommunikation und Marketing
- Seit über 17 Jahren engagiere ich mich bei den Grünen in verschiedenen Funktionen, u.a. als

Fraktionssprecher im Kreistag Borken, Kreisvorsitzender, als Delegierter zur LDK und Bezirksrat oder als Kandidat zur Landtagswahl.

- Meine Herzensthemen sind Digitalisierung, Wirtschaft, Wohnen und Demokratie.